

# Das Tagebuch von mArtin...

**18. November 2024 18:30 Uhr**

Die Beamten-Lohnrunde steht wieder am Programm. »Wir müssen sparen«, das hört man von der einen Seite. »Wir brauchen mehr Geld, um leben zu können«, von der anderen. Und man darf durchaus beiden Seiten recht geben. Ja, wir müssen sparen und ja, es gibt Beamte, die wirklich zu wenig verdienen. Ein Polizist, der auf der Straße seinen Dienst versieht, sollte nicht mit finanziellen Problemen zu kämpfen haben. Das tut niemandem gut. Vor allem auch der Gesellschaft nicht. Daher verstehe ich die Aussagen der Kontrahenten bei diesen Verhandlungen nicht wirklich. Man sollte sich einfach auf eine Grenze einigen, unter welcher eine gute Anpassung des Salärs stattfindet - und darüber eine klare Null-Lohn-Runde. So einfach wäre das. Einfach die Entlohnungsstufen und Entlohnungsgruppen durchforsten und nachrechnen. Mit € 2168,60 kommt man nicht weit. Da sollte wirklich was drinnen sein. Was bei 5.400,- Euro schon ein wenig anders aussieht. So könnte man sparen und fördern gleichzeitig. Aber so etwas ist in Österreich scheinbar ziemlich schwer zu realisieren...

*(C) mArtin 2024*